
 
  

       

国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 

　ホーム ページ　 　　http://www.asahikawamrc.com/ 第1250回 例会 № 27 

　 1月の月間 テーマ 職業奉仕月間　　 令和2年1月23日（木）AM7:30～9:00 
   本日の例会プログラム  　クラブ協議会 場所　　 アートホテル旭川　２階ローアン 
 

　　　 　 
             　　会長挨拶 

 
　宮永　憲一会長 

皆さまおはようございます。 
本日も例会にご参集いただきありがとうございま
す。 
    さて、本日は研修委員長の竹村陽子会員がリー
ダーになっていただき、会員各位の思い考えが繁栄
できる仲の良いクラブになることを目的に、 
テーマ『未来のＭＲＣの在り方について』 
ブレインストーミング第一回目を開催いたします。 
皆さまよろしくお願い致します。 

　　　　 
              　　会務報告 

 
　大久保　昌宣幹事 

１． 市内ロータリークラブより、１１月・１２月分クラブ 
           会報 並びに ２月中例会変更通知収受。 
 
２月　３日（月）旭川南ＲＣ夜　間　例　会アートホテル 
２月　６日（木）旭川東　ＲＣ　例会日変更アートホテル 
２月　６日（木）旭川東北ＲＣ　例会日変更トーヨーホテル 
２月１７日（月）旭川南ＲＣ       夜間例会　アートホテル 
２月１９日（水）旭川北　ＲＣ　夜　間　例　会　ＯＭＯ7 
２月２０日（木）旭川東ＲＣ夜　間　例　会　アートホテル 
２月２０日（木）旭川東北ＲＣ　夜間例会　トーヨーホテル 
２月２１日（金）旭川　　ＲＣ　夜　間　例　会　ＯＭＯ7 
２月２６日（水）旭川北　ＲＣ　休　　　　　会　ＯＭＯ7 
２月２７日（木）旭川東　ＲＣ　例会場変更　アートホテル 
２月２７日（木）旭川東北ＲＣ　早朝例会　トーヨーホテル 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 
竹村　陽一会場監督 

 
ロータリーソング　奉仕の理想 
四つのテスト唱和　石川　千賀男会員 

 
石川　千賀男会員 

　　　 
　            ニコニコBOX 

 
　桑原　義彦会員 

桑原　義彦会員 
 
２週間休みました 
明けましておめでとうございます。 
今年もよろしくお願いします。 
 
ニコニコBOX　1月23日　年度累計　205,000円 

　 
    　         出席報告 

 
河﨑高麗男 
　　　例会運営委員長 

＊ 本日の出席 第 1250 回 例会総 　 員23 名 
            1月 23日 出  　席 22 名 

出 席 率 95.65 ％ 
＊ 修正出席 12/26は休会の為、修正出席はございません。

 
＊ ビジター　 ございません

 
＊ ゲスト　 ございません

 
＊ メークアップ 1/21 武田昭宏（旭川空港ＲＣ）
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　　　　　　クラブ協議会 

 
会員研修委員会 
　竹村　陽子委員長 

MRCの未来を語ろう① 
 
　おはようございます。ご提案していましたブレーンストー
ミング方式により、皆様の色々な思いを聞かせて頂こうと思
い開かせて頂きました。 
モーニングの未来を語ろうと言うことでご案内申し上げまし
たところ、ほぼ全員の方に参加頂きました。 
記録係には安井会員と林会員の2名にお願いしました。 
サブタイトルには「風通しの良い希望を持てる元気な会にし
よう」と言う事でご案内申し上げました。 
　ご案内の時に未来のモーニングのあり方について書かして
頂いてますが、方法はBS（ブレーンストーミングの略）で幾
つかの基本原則が有りますのでご紹介します。 
 
１、批判はしない、この場でその発言おかしいんじゃ無いか
　　とか、そんな批判はしない。 
２、自由奔放にお話しして下さい、こんなこと言ったら笑わ
　　れるんじゃ無いかとか、こんな発言はおかしいんじゃな
　　いとか、思はないで自分の胸の思いをお話し頂いて下さ
　　い。 
３、質より良と言う事なので、沢山出れば出るほど良いで　
　　す、大別しますのでクラブの事なんだなとか人の事なん
　　だとか大別致しますので、質より量で、出来るだけ多く
　　出して下 さい。 
４、どなたかの意見と自分の意見が似てるなーて事あります
　　よね、構いませんのでそれにプラスして言って頂けるの
　　は構いませんので、そう言う風にどんどん意見を出して
　　下さい。 
 
今日は順番BSと言う事で順番の付けてある所にあいうえお順
に座って頂いています、皆さんの持っているメモをご持参頂
いてると思いますが、一人２分しか発言お時間有りませんの
で、そのメモを見ながら簡潔に発言頂いて、最終的にはその
メモを持ち帰らないで下さい回収します、回収したもので大
別してこの次にまた次の段階に進もうとします、その様な事
で今日はよろしくお願いします。 
 
※　尚皆様のご意見ご要望は集計、大別作業中につき今回掲
載はしませんので、よろしくお願いします。 
 

　　 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
　   食事と懇談 

 

  

  

 
 

　　 


